

## Jahresbericht 2019 Talentnest Apensen

Die Jugendgruppe wird am Freitag von 16:00 bis 18:30 von 4 Trainern und Betreuern trainiert.

In diesen Jahr haben ungefähr 12 Schüler und Jugendliche für den SV Apensen an Meisterschaften teilgenommen.

Zu Beginn des Jahres haben wir auf Grund von einer kompletten Sanierung und Anbau des Standes bei befreundeten Vereinen trainiert.

## Bezirksmeisterschaften

Im Lichtpunkt Bereich konnten Lene Schmidt sich in der Disziplin Auflage den 2. Platz sichern. Ein Freihand konnte sie dann die Goldmedaille erringen. Merle Dammann wurde 8.

Bei den Luftgewehr Bezirksmeisterschaften konnte sich Lea Neubert im 3x20 die Silbermedaille sichern. Im Freihand konnte sie den 6. Platz erreichen Die Mannschaft von Maira Hauschild belegte den 2. Platz während sie im Einzel den ersten Platz erreichte.

Ole Köpke belegte den 3. Platz. Lennard Prigge den 7.

Mit der Luftpistole erreichte Tabea Ropers den 2. Platz. Rika Bürger hat den 4. Platz erreicht.

Im Kleinkaliber Liegendkampf erreichte Lennard Prigge den 3. Platz und Ole Köpke den 2. Platz. Im 3x20 ist Lennard 5. geworden.



## Landesmeisterschaft

Im Lichtpunkt Bereich starteten Merle Dammann und Lene Schmidt. Die beiden erreichten den 44. und 10. Platz im Freihand.

Tabea Ropers auf den Landesmeisterschaften Luftpistole gestartet und konnte den 10. Platz belegen.

Bei den Luftgewehr Landesmeisterschaften Freihand hat Lea Neubert den 46. Platz erreicht. Im Dreistellungskampf erreichte sie den 17. Platz. Maira Hauschild und ihre Mannschaft konnten den 4. Platz erreichen.

Lennard Prigge konnten sich den 3. Platz im Dreistellungswettkampf und im Liegendkampf mit dem Kleinkaliber sichern.

## **Deutsche Meisterschaft**

Für den SV Apensen startet in diesem Jahr eine Jugendliche auf den Deutschen.

Im Herbst wurde Lea Neubert als neues Kadermitglied ernannt. Über die neuen Herausforderungen und Erlebnisse hat sich sich sehr gefreut und wir stehen tatkräftig hinter ihr um sie auf ihren weiteren weg zu unterstützen.

Ebenfalls ging es nach der Wettkampfsaison los die Vorbereitungen fürs neue Jahr zu treffen. So lernen gerade zwei Schüler den Dreistellungskampf und zwei weitere haben mit dem Luftgewehr Freihand Training begonnen.

